



晶子先生の素敵な旅の思い出を紹介！パート2

みなさん、来週から分散登校が始まります。約2ヶ月ぶりの登校です。準備は整っていますか？先々週の受け取った課題を計画的に進め、早く先生に見せたい気持ちでいっぱいだと思います！…きっと！

でもやっぱり、勉強ばかりではつまらないですね。体を動かしに近所の公園に行っても、公園の景色は変わらないし…。そこで！前回に引き続き晶子先生が行った旅行の思い出を紹介したいと思います。今回の旅先は、一昨年の夏休みに行った**箱根**です！写真を見て、少しリフレッシュしてみてくださいね。

☆愛知県から箱根、つまり神奈川県に向かう最中、高速道路からは富士山が見える！…はずなのに…。



大雨でした…。実は台風が近づいていて、車のワイパーをどれだけ速く動かしても雨がぬぐえないくらいの土砂降りだったのです。

☆なんとかたどり着いた箱根。箱根といえば、箱根駅伝！



1月2日～3日に行われる箱根駅伝の、**2日（往路）のゴール・3日（復路）のスタート**になっています。石碑の写真を撮り、選手のまねもしてきました！



選手は走るときに、腕時計のストップウォッチをスタートさせます。そこまで再現！

☆箱根のご当地グルメのひとつがこれ！



そう、**そば**です！そばの実（そばの原料）が収穫できるわけではないのに、なぜそばが有名なのでしょう。それは、**水がおいしいから**です。そばを作るには水が必要不可欠で、きれいでおいしい水で作ると、そばもおいしくできるわけですね。

さて、他にも紹介したい写真はたくさんあるのですが…スペースの都合上、ここまで。一昨年の旅は大雨で、行きたかったところに行けなかったり、やりたかったことができなかったりしたので、いつか箱根リベンジしたいと思っています！そのときにはみなさんにもっと素敵な写真を見せられるように撮影してきますね！

今日のミニ授業はお休みです♪

学校が再開したら、たくさん授業しますね♡